
Ce qui me rend heureux, c'est

indéniablement mes enfants

: depuis le moment où ils ont

été conçus à la seconde où je

t'écris, en passant par leur

naissance où j'ai assisté avec

bonheur à leur arrivée, je ne

cesse de penser à eux, et ça,

ça me rend tout simplement

heureux !

Patrick 44 ans Lyon
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